

# Vom 2. bis 4. September findet die HEGA statt

## OK-Präsident Niklaus von Ballmoos ist mit den bisherigen Anmeldungen sehr zufrieden

Die Handwerker und das Gewerbe der Region haben an der HEGA die Möglichkeit, sich in einem etwas anderen Rahmen einem breiten Publikum vorzustellen. Die 4. Gewerbeausstellung wird unter dem Motto «Mir setze Zeiche» durchgeführt. Die Besucherinnen und Besucher können sich davon überzeugen, dass das Heimiswiler Gewerbe aktiv und innovativ ist. So kann beispielsweise das extra für die Ausstellung gebräute HEGA-Bier gekostet werden und es besteht die Möglichkeit, sich am Gesamtkunstwerk zu beteiligen, welches dann am Sonntag versteigert wird.

Auch das Rahmenprogramm steht bereits: Es ist für alle etwas mit dabei. Das gepflegte Festzelt mit feinem Essen lädt zum Verweilen ein, und die Bar wird für den einen oder anderen Schlummertrunk besorgt sein. Das OK besteht aus Niklaus von Ballmoos (Pneu Studer AG), Präsident; Hansjörg Christen (Elektro H. Christen GmbH), Vize-Präsident; Fritz Schertenleib (Schertenleib Holzbau GmbH)

und Fritz Stalder (Stalder Schreinerei GmbH), Bau; Peter Fankhauser (Käseerei/Metzgerei), Gastronomie/Sicherheit; Petra Pieren, Sekretariat; Gabriela Scheidegger (Bernerland Bank AG), Werbung/Marketing; Martin Bieri

(Bieri Treuhand & Support), Finanzen; André Wyss, Bar/Entsorgung, sowie Kurt Aebi (Landwirt), Verkehr/Landwirtschaft. Es ist überzeugt, dass die HEGA «ä gfröiti Sach» für Aussteller und Besucher werden wird. zvg



**Das OK der HEGA: Obere Reihe: Fritz Schertenleib, Peter Fankhauser, Petra Pieren, Niklaus von Ballmoos, Gabriela Scheidegger, Martin Bieri, Fritz Stalder; Untere Reihe: André Wyss, Kurt Aebi, Hansjörg Christen (von links).**